



BOLETÍN DE PRENSA

02 de noviembre de 2023

El bronce, el barro y la madera representan La Feria de Finados 2023

La creación de una artesanía totalmente hecha en bronce y fundida a 1000 grados centígrados de temperatura, fue la acreedora a la designación de mejor artesano; Jorge Francisco Bermeo, su creador se dedica a este arte por más de 30 años.

María Gabriela Malla Padilla, ocupa el segundo lugar con las tradicionales ollas de barro, una mujer que mantiene viva esta tradición de generación en generación. Y, William Rojas Jara, fue acreedor al tercer lugar con su creación de un tablero de ajedrez, hecho totalmente en madera.

La alcaldesa Diana Caiza destacó el valor cultural y el impacto económico que esta feria generará para Ambato y Tungurahua, convirtiendo a la ciudad en una vitrina comercial, turística y económica a nivel nacional.

Los artesanos serán galardonados en la Sesión Solemne conmemorativa por el 12 de noviembre, quienes también recibirán un reconocimiento económico: 4 SBU para el primer lugar, 3SBU para el segundo lugar y 2 SBU para el tercer lugar.

Invitamos a los ambateños, tungurahuenses y ecuatorianos a vivir la Feria de Finados, pues tiene una variada programación gratuita, desde actividades gastronómicas hasta expresiones culturales, musicales y deportivas.

#LaNuevaHistoria

